
Actuellement les conducteurs sont pris en otage et sont devenus les vaches à lait d'un système  qui 

procure des recettes à l' Etat, mais rien de plus en matière d'amélioration de la sécurité des routes. 

ce système revient de plus en plus cher au contribuable et enrichit considérablement les sociétés 

privées qui obtiennent les marchés. 

je suis pour une augmentation des transports en commun, ce qui est envisageable en ville et peu 

probable en milieu rural. car il s'agit de diminuer le nombre de voitures circulant, pour des raisons de 

pollution et donc de santé publique. 

il faut en  même temps diminuer le nombre de radars, et supprimer  tout ce qui est embarqué , mais 

pour ce qui est des vitesses limitées, cela me semble difficile sauf l'abus de limitation à 30kms/h,  

par contre cela veut dire une conduite exemplaire pour le respect des passages pétons, l'interdiction 

de l’alcool au volant  et au delà de 60 ans visite médicale gratuite , pour les problèmes vue , audition, 

etc. 

qui serait une consultation gratuite  dans le cadre de la prévention 

 

vous souhaitant bonne réception de cette réponse  

 

cordialement  

Catherine LAUR 

 


